
令和２年成人式実行委員会（第６回）概要

１ 日  時 令和２年２月２６日（水） 午後７時から午後８時３０分まで 

２ 会議会場 多賀城市中央公民館 第２会議室 

３ 実行委員 （多賀城中学校卒業生）土井
ど い
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な

（欠）、松浦
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       （第二中学校卒業生）阿部
あ べ

 智也
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、門間
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海
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（欠） 

       （東豊中学校卒業生）引地
ひ き ち
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       （高崎中学校卒業生）金澤
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 友
ゆ

里奈
り な

４ 事 務 局 主事 新沼 美香子、主事 大泉 卓也、主事 早坂 健佑 

５ 会議概要 

(1) 成人式実施状況確認 

 ① 市内在住の対象人数：６９９人 

 ② 市外在住で参加希望者：１６人 

  ③ 参加者数：新成人５４２人、来賓８９人 

  ④ その他：内容等の詳細について確認 

⑤ 収支決算報告：令和２年多賀城市成人式実行委員会運営費補助金の収支説

明を行った 

(2) 成人式の振返り 

 ①課題については以下のとおり。 

  ・案内状、パンフレット作成でのデザイン担当への負担が大きかった。 

  ・実行委員会開催日を決める際には、毎月決まった日にちで事務局から提 

示していただくと予定を空けやすい。（今回は毎月水曜日と決めて、実 

行委員に候補日を聞き、出席者が多い日を開催日とした） 

  ・開催日の共有や案内状、パンフレット作成時に実行委員内でのコミュニ 

ケーション不足があった。 

②感想 

出席した実行委員全員が実行委員会への参加について、「初めは不安

があったが、最終的にはとても良い経験ができて、成人式実行委員とし

てのやりがいを感じられた」との感想をいただいた。 

・思い出に残る成人式にすることができた。 



・苦労して作成した案内状、パンフレットが、形として手元に残るのは

嬉しい。 

・司会としての役割を他の司会二人からの支えがあって、行うことがで

きた。 

・困った際には随時、事務局の方が相談に乗ってくれて、ありがたかっ

た。 

(3)その他 

 特になし 


